

dm-folien GmbH • Markwiesenstraße 33 • 72770 Reutlingen

Erklärung gemäß Verordnung (EU) 2025/40 (PPWR)

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden,

die dm-folien GmbH ist als Händler und Importeur über die Konformität in Bezug auf die Verordnung (EU) 2025/40 von Ihren Lieferanten und Herstellern informiert. In enger Kooperation mit unseren Partnern stellen wir sicher, dass die gehandelten Verpackungsmaterialien nach den Vorgaben der PPWR-Verordnung gefertigt werden.

Auf dieser Basis, erfüllen die an Sie im Jahr 2026 gelieferten Verpackungsartikel, die in den Anwendungsbereich der PPWR fallen, die Anforderungen an die Stoffgrenzwerte gemäß Artikel 5 PPWR für Schwermetalle und PFAS.

Grundsätzlich können wir Ihnen versichern, dass wir die PPWR als Chance begreifen und sowohl im Einkauf als auch im Vertrieb das Thema aktiv bearbeiten und Schritt-für-Schritt integrieren. Das gilt insbesondere für die geforderten Konformitätserklärungen und die Anforderungen bezüglich Recyclingfähigkeit und Rezyklatanteil (verpflichtend ab 2030).

Nach unserem Kenntnisstand sind derzeit noch einige Regelungslücken in der PPWR, die keine abschließende rechtssichere Aussage, insbesondere bezogen auf die Recyclingfähigkeit zulassen, weshalb wir Ihnen hierzu Stand heute keine Aussage machen können.

Bei Fragen, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Maximilian Schuller
Geschäftsführer

*Diese Erklärung ist bis zum Widerruf durch Neuauflage gültig
Datum: 30.06.2026*

dm-folien GmbH • Markwiesenstraße 33 • 72770 Reutlingen

Declaration according to Regulation (EU) 2025/40 (PPWR)

Dear valued customers,

As a distributor and importer, dm-folien GmbH has been informed by its suppliers and manufacturers regarding compliance with Regulation (EU) 2025/40. In close cooperation with our partners, we ensure that the packaging materials we trade are manufactured in accordance with the requirements of the PPWR.

On this basis, the packaging articles delivered to you in 2026 that fall within the scope of the PPWR meet the substance limit requirements set out in Article 5 of the PPWR for heavy metals and PFAS.

As a general principle, we can assure you that we view the PPWR as an opportunity and are actively addressing this topic, integrating it step by step, in both procurement and sales. This applies in particular to the required declarations of conformity and the requirements regarding recyclability and recycled content (mandatory from 2030).

To the best of our knowledge, there are currently still some regulatory gaps in the PPWR that do not allow for a final, legally binding statement – particularly with regard to recyclability. For this reason, we are unable to provide a definitive statement on this matter as of today.

Should you have any questions, we are happy to assist.

Kind regards,

Maximilian Schuller
Managing Director

*This Declaration remains valid until revoked by a new version.
Date: 30.06.2026*